

# 発言小町

FROM  
YOMIURI ONLINE



娘のバイト先でのネームプレート

高校生の娘がファストフード店でアルバイト中です。先日、漢字でフルネームが書かれた名札を付けて接客しているのを知り、ショックを受けました。容姿が特別優れているわ

けではありませんが、家が近いと推測され、ネットで検索されたら住所も分かってしまうのです。珍しい名字なので、店側には平仮名表記をお願いするつもりですが、フルネームを表記すること自体、いかがなものでしょうか? (防犯)



## レス Response

### バイト先変えては

うちは結局辞めました

娘が大学生になって初めてアルバイトをした店も全く同じでした。フルネームの名札で不特定多数の人前に立つことに、親の心配は募るばかり。娘と何日か話し合い、結局辞めることにしました。何か起ってからでは遅いのです。アルバイト先を変えることも検討してください。名札が不要のバイト先はいくらでもあります。(m o r o c c o)

### 漢字フル 怖すぎ

ピックリです。

仕事でパートやバイトを管理する立場にいますが、今どき、びっくりです。漢字のフルネーム表記なんて怖すぎ。弊社の名札もかつては漢字でフルネーム表記でしたが、個人情報の問題などで、今は漢字で名字だけです。(匿名)

全く同感

かわいらしいアルバイトの子のフルネームが、名札やレシートに記されているのを見

# 娘のフルネームの名札 心配

て、いつも心配でした。客が対応にクレームをつける時に使うためなら、偽名もいいはずです。ただ、店長に改善を求めて「規則だから」の一言でしょう。本社に直接、「何かあったら困る」とホームページなどを通じて訴えてはどうですか。(みかん)

### SNSで拡散の不安

そうですねリスクあり

その危機管理意識は正しいですが、名札は責任を持って仕事をするという意味で付けさせている面があり、偽名も混乱を招くので、根本的なルール変更是困難では。ただ「名字が珍しく、中傷の書き込みをソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)で拡散されたら心配なので、名札は母方の旧姓を使わせて」くらいのお願いならできるかも。(p o s u y u m i)

そうかもしれない

めったなことが起きる確率は低いでしょうが、私の友人も外で社員証を見られて、フェイスブックを通じて連絡が

来たことがあります。SNSで本名を不特定多数に公開しない。また、場所を示唆して「バイト疲れた」と書き込むなど、意図的に探せば見つかるような投稿はない。そちらを徹底する方が重要だと思います。(t a r o)

フルネーム漢字表記は無し  
が当たり前だと思ってた

その店の危機管理意識のなさに驚きます。平仮名表記に早く変わることを願いたいですね。私の知っているスーパーやコンビニ店、飲食店は平仮名の名字のみがほとんど。小学生の名札だって、登下校時は外すのが当たり前の時代だというのに。(みけこ)

### 珍しい名 住所特定も

#### 不思議な日本

個人情報にうるさい日本で、フルネームとは驚きです。アメリカ在住ですが、よほどの場所でない限り、フルネームの名札はなく、ほとんどが下の名前だけ。確かに珍しい名字は、住所を特定される可能性を否めません。(渡辺)

ム  
ス  
メ  
ブ  
レ  
ト  
ガ



### 気にしたことないなあ

バイトの女の子の名札なんか気にしたことないなあ。そんな心配は、やや過保護では。多分、ストーカー行為を恐れているのだと思うけど、ネットで名前を検索したって、住所まで調べられるかは分からない。それよりもストーカーの場合、帰り道を尾行するんじゃないかな。そちらを心配した方がいい。(十利休)

(十利休)

### 発言小町 こちらから



「発言小町」(<http://komachi.yomiuri.co.jp/>)は、ヨミウリ・オンラインの人気掲示板です。そこに寄せられた話題から、盛り上がったトピックや面白かったテーマを、毎週火曜夕刊に掲載します。「トピ」はトピック、「レス」はレスポンス(返答)を意味するネットの略語です。

### 悩んだら上司に相談

労働を巡るトラブルに詳しい特任社会保険労務士の辻邦篤さんの話「名札には、お客様に安心感を与え、従業員にも責任を持たせる意味合いがあります。しかし、近年は客によるストーカー行為も起きています。企業には従業員が安心して働く環境作りが求められています。実際、名札をフルネームから名字だけにする動きも出てきています。働く上で名札の表記に悩んでいる場合は、ぜひ職場の上司に相談してほしいと思います」

イラスト・山崎のぶ